Verdener Nachrichten vom 06.04.2010

Bürgerbus wird immer beliebter

Knapp 400 Fahrgäste allein im März

VON HERMANN MEYER

Kirchlinteln. Die 400er-Marke wurde im März noch nicht geknackt. "Aber es benutzten immerhin 381 Fahrgäste im vergangenen Monat den Bürgerbus, und damit ist dieser Monat bislang der beste", freute sich Adolf Rademacher, Vorsitzender des Vereins Bürgerbus Kirchlinteln.

Im Januar fuhren 265 Fahrgäste mit dem Bürgerbus und im Februar 268. "Seit dem Start am 19. Oktober 2009 haben wir damit fast 1600 Fahrgäste innerhalb der Gemeinde Kirchlinteln ehrenamtlich befördert ", rechnete Rademacher vor. In den vergangenen fünfeinhalb Monaten wurde rund 50000 Kilometer unfallfrei gefahren und es gab auch keine sonstigen Zwischen- oder Ausfälle. Die Rangliste der Ortschaften, aus denen die meisten Fahrgäste den Bürgerbus nutzen führen Bendingbos-tel und Schafwinkel an. Auf dem zweiten Platz rangieren Heins und Kükenmoor gefolgt von Odeweg und Holtum (Geest).

Zurzeit hat der Verein 16 Fahrerinnen und Fahrer, von denen täglich immer zwei

im Einsatz sind.

Es komme immer wieder vor, dass Bürger davon ausgehen, die Benutzung des Busses sei kostenlos. "Ein solches Erlebnis hatte ich gerade vor einigen Tagen", sagte Adolf Rademacher schmunzelnd. Das ist natürlich nicht der Fall, darum hier noch einmal die Fahrpreise: Die Fahrt innerhalb der Gemeinde kostet nach dem VBN-Tarif 1,70 Euro, nach Verden 2,90 Euro und für einen 4er-Fahrschein müssen die Fahrgäste 5,60 Euro im Bürgerbus bezahlen.



Kommt gut an in Kirchlinteln: Immer mehr Fahr-Gäste nutzen den Bürgerbus.